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 Consiglio di Municipio 2 

VERBALE N. 40 

RR/rc 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 21 NOVEMBRE 2017 

 

Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 15 novembre 2017 – P.G.  517274/2017, si 

riunisce in seduta di seconda convocazione, presso la sede del Consiglio di Municipio  2 - viale Zara 98/100 - 

alle ore 19.00 di martedì 21 novembre 2017 per  la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla susseguente 

pagina 2. 

 

CONSIGLIERI IN CARICA 

 

PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LOCATELLI SIMONE Consigliere 

SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio LUPPI LAURA “ 

ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MAMMINO ANTONY “ 

AZZARONE VALENTINA “ MCGRATH CAROLE LYNN “ 

BENEDINI BARBARA “ NAVA MARZIO “ 

BONORA UMBERTO “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 

CALIGARIS DIONIGI CARLO “ PIZZI MARCO “ 

CANINO ANTONIO “ PROIETTI ALBERTO “ 

CAPOBIANCO MICHELINA “ ROVINA LUIGI “ 

CAPRA PIERGIORGIO “ RUGGERI ALESSIO “ 

CAPUANO ERSILIA “ SALANDRA MILENA “ 

CIULLINI ALBERTO “ SBLENDIDO VITTORIA “ 

COLANTUONI LUIGI “ TORRENTE ELIO “ 

DELEIDI CHIARA “ TRUPPO RICCARDO “ 

GALBUSERA LUIGI “   

GANDOLFI GIULIO “   

LOCANTO SALVATORE “   

 

Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio  Carlo 

Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che risultano assenti all’appello i Consiglieri: Arbizzoni, Caligaris 

(entra in aula alle ore 19.23), Canino, Capuano (entra in aula alle ore 19.22), Colantuoni (entra in aula alle ore 

19.44), Gandolfi (entra in aula alle ore 20.39), Luppi, Nava, Truppo. 

 

Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 19.20.  
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ORDINE DEL GIORNO 

1) Approvazione verbali. 

2) Permessi per Servizi/Oneri 

3) Parere sul trasferimento del mercato settimanale scoperto di via Trasimeno a via Adriano 94/96.  

4) Proposta di deliberazione di iniziativa consiliare  avente oggetto: “Galleria pedonale ex "Zodiaco" di 

collegamento tra via Padova e via Paruta. Percorso di risoluzione della situazione di sicurezza, degrado e 

grave disagio sociale. Immediatamente eseguibile”.   

5) Mozione presentata dal Cons. Simone Locatelli avente oggetto: “Presidio City Angels Parco Martesana”.  

6) Mozione presentata dai Conss. Chiara Deleidi ed Alberto Ciullini avente oggetto: “Convocazione 

Commissione Consiliare Municipale n. 5 Territorio, Lavori Pubblici, Tutela degli animali, Affari Istituzionali, 

Bilancio”.  

7) Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto: “Necessità di posizionare dei dissuasori in 

via Cavezzali fronte civico 16.  

8) Mozione presentata dalla Cons. Carole McGrath sul parterre di Viale Lunigiana fra Via Ponte Seveso e Via 

Melchiorre Gioia.  

9) Mozione presentata dalla Cons. Vittoria Sblendido avente oggetto: “Area comunale Via Isocrate”.  

10) Mozione presentata dalla Cons. Carole McGrath sul servizio di Bibliobus. 

11) Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto: “Mancanza delle barriere antirumore sui 

manufatti ferroviari, nel tratto FS da uscita Stazione, via Popoli Uniti fino a Lambrate”.  

12) Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto: “Impossibilità di sosta ai residenti in via 

dei Valtorta 57 e 59”.  

13) Mozione presentata dalla Cons. Vittoria Sblendido avente oggetto: “Problemi di sicurezza per i pedoni in 

via Popoli Uniti”. 

14) Mozione presentata dal Cons. Luigi Galbusera avente oggetto: “Corsi di ginnastica presso ATS 

Sant’Elembardo 4”.  

15) Mozione presentata dal Cons. Luigi Galbusera avente oggetto: “Servizio Sociale Professionale Territoriale 

(SSPT Sant’Elembardo 4 – 1 livello)”.  

 

DOCUMENTI ALLEGATI 

 

A. Interrogazione presentata dalla Cons. Perazzi avente oggetto: “Mancata attuazione della delibera 

consiliare del 25 ottobre 2016 e successiva istanza dei cittadini protocollata in data 17-1-2017”. 

B. Interrogazione presentata dalla Cons. Perazzi avente oggetto: “Censimento immobili ed aree abbandonati 

in degrado e rovina in Municipio 2”. 

C. Interrogazione presentata dalla Cons. Perazzi avente oggetto: “Mancata approvazione del verbale della 

Commissione n°1 del 31/01/2017”. 

D. Mozione presentata dalla Cons. Capobianco avente oggetto: “Realizzazione scuola secondaria di primo 

grado Adriano”. 

E. Mozione presentata dal Cons. Rovina avente oggetto: “Azzeramento caldaie a gasolio”. 

F. Richiesta di apertura discussione presentata dal Cons. Proietti. 

G. Proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. 

H. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dalla Cons. Deleidi.  

I. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dalla Cons. Deleidi. 

J. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dalla Cons. Deleidi.  

K. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dal Cons. Proietti. 

L. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dal Cons. Ciullini.  

M. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dal Cons. Proietti.  

N. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dal Cons. Ciullini. 

O. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dal Cons. Ciullini.  

P. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dalla Cons. McGrath.  

Q. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dal Cons. Ciullini. 

R. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dal Cons. Locatelli. 

R1. Sub-emendamento all’emendamento di cui all’All. R, presentato dal Cons. Locatelli. 

S. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dal Cons. Proietti. 

T. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto n. 2 all’o.d.g. presentato dal Cons. Proietti.  

U. Ordine del Giorno presentato dal Cons. Proietti di cui al punto n. 2 all’o.d.g. 
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COMUNICAZIONI VARIE 

__________________________________________________________________________________ 
 

Il Pres. Sorrentino prima di dare inizio alla seduta concede la parola ai cittadini che ne hanno fatto richiesta. 
 

Sig. Perolfi: sollecita l’intervento per la riparazione di due panchine rotte in Martesana, richiesta effettuata già 

un anno e mezzo fa.  
 

Il Pres. Sorrentino lascia la parola al presidente Piscina per rispondere ai cittadini. 
 

Pres. Piscina: comunica che è stata inviata la segnalazione a Parchi e Giardini. Cercherà di capire perché 

l’intervento non è ancora avvenuto. 
 

Terminati gli interventi dei cittadini, il Pres. Sorrentino dà la parola ai consiglieri che ne hanno fatto richiesta. 
 

Cons. Ciullini: ringrazia l’Assessore Luppi per la risposta data all’interrogazione sulla delibera di febbraio, 

interrogazione presentata anche al Cons. Canino da cui ancora aspetta una risposta. Considera tale 

atteggiamento una mancanza di rispetto nei confronti del Consiglio. Segnala inoltre che ha ricevuto risposta 

anche dal Pres. Piscina in relazione alla richiesta di patrocinio PUC per l’iniziativa da tenersi in Martesana e 

ritiene tale risposta insoddisfacente perché ingiustificata. Vorrebbe inoltre stigmatizzare quanto avvenuto 

nella precedente seduta in occasione della discussione della delibera di maggioranza da effettuarsi con 

presentazione generale ed emendamenti precedentemente vagliati concordando come si sarebbero svolti gli 

interventi. Tuttavia il capogruppo del Gruppo Misto, Cons. Capra, ha presentato la richiesta di sospensiva della 

discussione del punto. Si tratta di una prerogativa del consigliere, ma trova offensivo aver fatto finta di 

concordare sullo svolgimento dei lavori. 

Cons. Torrente: ricorda che il 25 novembre si svolgerà la colletta alimentare e che lui sarà presente presso il 

supermercato di Via Padova 111. 

Cons. Perazzi: presenta tre interrogazioni (All. A-B-C). 

Cons. Galbusera: ricorda che alle interrogazioni scritte si deve rispondere entro un mese ma l’Assessore 

Lepore ha risposto dopo due mesi e mezzo a seguito di sollecito. 

Cons. Capobianco: presenta una mozione sulla scuola di Via Bottego e legge il documento (All. D). 

Cons. Mammino: segnala che la palestra del Trotter è ritornata agibile e fruibile per gli utenti. Per quanto 

riguarda l’ampliamento del campetto Siemens segnala che l’Agrisport ha iniziato i lavori per l’abbellimento 

della zona data in concessione. In relazione a quanto detto dal Cons. Ciullini, fatta salva la possibilità dei 

consiglieri di richiedere una sospensiva, trova invece mancanza di rispetto l’ostruzionismo effettuato dai 

consiglieri della sua parte politica attraverso emendamenti velleitari. In relazione alla mozione presentata dal 

Cons. Locatelli, di cui al punto n. 5 dell’O.d.G., ritiene difficile esprimere un giudizio sulla possibilità di inviare 

dei City Angels a presidiare il Parco Martesana in quanto ritiene che sia compito della PL, considerata la 

pericolosità del posto la sera ed invita il Cons. Locatelli a ritirare la mozione. 

Cons. Deleidi: si unisce a quanto detto dal Cons. Ciullini in relazione alla precedente seduta e ribadisce 

l’importanza di stabilire l’ordine del giorno e pubblicarlo con anticipo in quanto funzionale alla preparazione 

della discussione. Invita a ragionare sulla funzionalità del lavoro consiliare e dell’Aula Consiliare. Invita il Cons. 

Mammino a informarsi sul significato di ostruzionismo. 

Cons. Proietti: ricorda al Pres. Sorrentino che il contingentamento dei tempi viene deciso all’unanimità dalla 

Capigruppo e in caso di mancanza dell’unanimità dall’Ufficio di Presidenza. Ritiene che non si possa dare alla 

Capigruppo una competenza che non ha e ne chiede la verifica. Per quanto riguarda i bandi pubblicati il 20 

novembre con scadenza al 28 novembre, rileva che ci sono solo 8 giorni per presentare la domanda, ma, forse, 

ne sono necessari almeno 10 lavorativi. Chiede al Presidente di effettuare una verifica sul punto poiché lo 

ritiene pericoloso. Segnala, infine, che oggi è stato presentato il nuovo sito dell’Ecomuseo Martesana e che, 

attualmente, vi hanno aderito una decina di Comuni e che il contributo del Municipio 2 non è stato rilevante. 

Ricorda che è merito della vecchia consiliatura aver avviato il progetto, ciò a dimostrazione del fatto che il 

lavoro svolto negli anni scorsi era concreto. 
 

Pres. Sorrentino: chiede un documento scritto in merito alla questione dei bandi, vista l’importanza. 

Cons. Capra: ricorda che la sospensiva è consentita dal Regolamento del Comune di Milano e che ogni 

consigliere, raccogliendo le firme, ha la facoltà di chiederla. Aggiunge inoltre una considerazione generale sulla 

mancata assegnazione dell’Agenzia del Farmaco a Milano che avrebbe creato posti di lavoro e lustro per il 

Municipio 2 data l’ipotesi di ospitarla nell’ex grattacielo Pirelli. 
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Cons. Rovina: presenta una mozione (All. E). 

Cons. Ciullini: per fatto personale, perché è stata data una cattiva interpretazione a quanto detto da lui, in 

quanto non ha affermato che la sospensiva non potesse essere chiesta, ma che si poteva dire chiaramente che 

si sarebbe fermata la discussione anziché fare una presa in giro. 

Ass. Lepore: per quanto riguarda la mozione della Cons. Capobianco precisa che per l’inserimento nella 

struttura di Via Bottego di due classi della scuola media è stato espresso un parere condizionato a tre 

questioni: che ci siano servizi igienici su ogni piano, anche per disabili; che i servizi igienici vengano separati per 

non mischiare l’utenza maschile e femminile e della scuola primaria e secondaria di primo grado; che i locali 

attualmente inagibili vengano rimessi in sicurezza. 

Pres. Piscina: segnala che è stato firmato il decreto per la nomina della Cons. Capobianco a rappresentante del 

Municipio 2 nella Commissione Mensa. E’ stato nominato il Cons. Gandolfi nei CDD Il Melograno e Negri-Pini 

Per quanto affermato in merito ai bandi chiede una comunicazione scritta. 

Cons. Proietti: sull’ordine dei lavori, in merito all’intervento dell’Ass. Lepore segnala che quando un assessore 

dà una risposta esprimendosi sull’argomento in modo diffuso e allargato si può, a richiesta, aprire una 

discussione. Chiede quindi di aprire la discussione e presenta la richiesta (All. F). 
 

Il Pres. Sorrentino nomina scrutatori i Conss. Capobianco, Sblendido, Capuano e Perazzi come sostituto. 

 

PUNTO N. 1 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALI. 

__________________________________________________________________________________ 

 

Il Pres. Sorrentino pone in approvazione i verbali n. 21 del 18/04/2017 – n. 23 del 23/05/2017 – n. 32 del 

25/07/2017 – n. 33 del 25/07/2017 – n. 35 del 27/09/2017  
 

Non ci sono osservazioni e pertanto il Pres. Sorrentino dichiara approvati i verbali.  
 

Il Presidente Sorrentino accoglie la richiesta del Cons. Proietti e precisa che la richiesta di apertura della 

discussione ha le cinque firme dei consiglieri.  

Alle ore 20.35 sospende la seduta e chiama al Banco della Presidenza i Capigruppo. 

Riprende la seduta alle ore 20.44 e comunica che la richiesta avanzata dal Cons. Proietti sull’apertura della 

discussione è stata dichiarata  inammissibile dai Capigruppo a maggioranza. 

 

PUNTO N. 2 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: PARERI SU ONERI/SERVIZI 

__________________________________________________________________________________ 

 

Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto (All. G).  
 

La Cons. Deleidi illustra gli emendamenti soppressivi nn. 1-2-3 (All. H-I-J) già presentati nella scorsa seduta. 
   

Pres. Piscina: esprime parere negativo sui  tre emendamenti. 

Cons. Ciullini: non comprende perché si debba fare una discussione unitaria dei tre emendamenti considerato 

che il terzo emendamento è differente dagli altri due. 

Cons. Locatelli: è favorevole ai tre emendamenti. 

Cons. Proietti: chiede chiarimenti in merito al percorso su cui si basa il progetto. 
 

Dichiarazioni di voto sull’emendamento n. 1: 

Cons. Perazzi: Il Movimento 5 Stelle voterà a favore. 

Cons. Ciullini: voterà a favore dell’emendamento. 

Cons. Deleidi: il Gruppo PD è favorevole. 

Cons. Bonora: è contrario all’emendamento. 

Cons. Torrente: ritiene la delibera predisposta sufficientemente chiara e precisa, voterà contrario. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento Deleidi n. 1. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 
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Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi, Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 26  – Votanti: n. 26 – Voti favorevoli: n. 12 – Voti contrari: n. 14 (Benedini, Bonora, Caligaris, 

Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino, Torrente). 
 

Dichiarazioni di voto sull’emendamento Deleidi n. 2: 

Cons. Deleidi: è favorevole. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento n. 2. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi,  Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo.  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 26  – Votanti: n. 26 – Voti favorevoli: n. 12 – Voti contrari: n. 14 (Benedini, Bonora, Caligaris, 

Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino, Torrente). 
 

Dichiarazioni di voto sull’emendamento Deleidi n. 3: 

Cons. Ciullini: SinistraXMilano è favorevole all’emendamento. 

Cons. Deleidi: il Gruppo PD è favorevole. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento n. 3 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi,  Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 26  – Votanti: n. 26 – Voti favorevoli: n. 12 – Voti contrari: n. 14 (Benedini, Bonora, Caligaris, 

Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino, Torrente). 
 

Cons. Ciullini: poiché ci sono 10 emendamenti, chiede se il contingentamento è sui 10 emendamenti. 

Pres. Sorrentino: conferma.  
 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento soppressivo n. 5 (All. L) già presentato nella scorsa seduta. 
 

Cons. Colantuoni: precisa che nella traccia di delibera presentata nell’ultima commissione, la frase era 

costruita di modo diverso e che si descriveva l’intervento come coerente con il contesto urbano.  
 

Dichiarazioni di voto sull’emendamento Proietti n. 5 

Cons. Proietti: voterà a favore. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento n. 5 

 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi, Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo  
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Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 26  – Astenuti: n. 3 (Perazzi, Rovina, Salandra) - Votanti: n. 23 – Voti favorevoli: n. 9 – Voti contrari: 

n. 14 (Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Piscina, Pizzi, 

Ruggeri, Sorrentino, Torrente). 
 

Cons. Deleidi: sull’ordine dei lavori, chiede chiarimenti sul motivo per cui alcuni emendamenti inviati insieme 

alla convocazione non siano stati considerati ammissibili. 

Cons. Capra: risponde che nella precedente seduta erano stati dichiarati inammissibili anche se sono stati 

inviati ai Consiglieri. 
 

Il Pres. Sorrentino conferma le affermazioni del Cons. Capra. 
 

Il Cons. Ciullini illustra gli emendamenti modificativi nn. 7-8 (All.N-O). 

 

Cons. Proietti: precisa che l’emendamento n. 7 è stato proposto perché il Municipio dovrebbe avere una 

visione più ampia e di qualità.  
 

Dichiarazioni di voto sull’emendamento Ciullini n. 7 

Cons. Ciullini: è favorevole all’emendamento. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento n. 7 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi, Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 26  – Votanti: n. 26 – Voti favorevoli: n. 12 – Voti contrari: n. 14 (Benedini, Bonora, Caligaris, 

Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino, Torrente). 
 

Dichiarazioni di voto sull’emendamento n. 8 

Il Pres. Piscina: è favorevole all’emendamento perché corregge quello che era solo un errore materiale. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento n. 8 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 22 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, Gandolfi, 

Locanto, Mammino, McGrath, Perazzi, Piscina, Pizzi, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, Sorrentino, 

Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 8  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Ciullini, Locatelli, Luppi, Nava, Proietti, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), risulta approvato all’unanimità 

dai 23 Consiglieri presenti. 
 

La Cons. McGrath illustra l’emendamento aggiuntivo n. 9 (All. P). 

 

Pres. Piscina: pur dichiarando di apprezzare l’iniziativa, precisa che si tratta di una questione già valutata 

avendo già visitato con l’Ass. Lepore lo stabile di Via Sammartini, constatando che lo stabile non ha le 

dimensioni per ospitare la sede del Municipio. L’idea non è attuabile. 

Cons. Proietti: precisa che la richiesta riguarda la ristrutturazione. 

 

Dichiarazioni di voto sull’emendamento n. 9 

Cons. McGrath: è favorevole all’emendamento. 

Cons. Perazzi: il Movimento 5 Stelle si astiene perché non dispone degli strumenti tecnici per poter prendere 

una decisione. Sono comunque consapevoli che la sede attuale è decentrata rispetto al territorio del 

Municipio. 

Cons. Proietti: ritiene che la sede sarebbe idonea. 
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Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento n. 9 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi,  Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 26  – Astenuti n. 5 (Perazzi, Rovina, Salandra, Sblendido, Torrente) - Votanti: n. 21 – Voti favorevoli: 

n. 8 – Voti contrari: n. 13 (Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, 

Mammino, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino). 
 

Il Pres. Sorrentino chiede al Cons. Ciullini se può presentare congiuntamente gli emendamenti nn. 10 e 13.  

Il Cons. Ciullini replica che l’emendamento n. 13 è stato presentato da un altro consigliere. 
 

Il Cons. Ciullini illustra l’emendamento aggiuntivo n. 10 (All. Q). 
 

Cons. Proietti: ritiene la proposta positiva. 

Cons. Deleidi: dichiara che il PD è favorevole all’emendamento poiché va nella direzione di incentivare 

l’utilizzo di mezzi alternativi alle automobili. 

 

Dichiarazioni di voto sull’emendamento n. 10 

Cons. Salandra: il Movimento 5 Stelle è favorevole all’emendamento. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento n. 10 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi,  Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 26  – Votanti: n. 26 – Voti favorevoli: n. 12 – Voti contrari: n. 14 (Benedini, Bonora, Caligaris, 

Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino, Torrente). 
 

Il Cons. Locatelli illustra l’emendamento aggiuntivo n. 11 (All. R) e presenta un sub-emendamento (All. R1). 
 

Cons. Proietti: ritiene utile il sub-emendamento. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione il sub-emendamento. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi,  Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 26  – Astenuti 1 (Sorrentino) - Votanti: n. 25 – Voti favorevoli: n. 13 – Voti contrari: n. 12 (Benedini, 

Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Piscina, Pizzi, Ruggeri). 

 

Dichiarazioni di voto sull’emendamento n. 11 sub-emendato: 

Cons. Locatelli: il Gruppo PD voterà a favore dell’emendamento. 

Cons. Ciullini: il Gruppo SinistraXMilano voterà favorevolmente perché l’emendamento permette, con un 

intervento poco invasivo, di rendere continuo un percorso ciclabile adesso interrotto, anche per una questione 

di pericolosità. 
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Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento n. 11 sub-emendato 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi,  Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 26  – Votanti: n. 26 – Voti favorevoli: n. 13 – Voti contrari: n. 13 (Benedini, Bonora, Caligaris, 

Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino). 
 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento aggiuntivo n. 13 (All. T). 
 

Pres. Piscina: è favorevole all’emendamento perché aggiunge un punto che rappresenta una questione che va 

risolta all’interno del Municipio. 

Cons. Deleidi: ritiene ottima l’idea di realizzare un area a verde.  

Cons. Ciullini: SinistraXMilano voterà favorevolmente. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento n. 13 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 24 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi,  Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sorrentino, 

Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 6  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Sblendido, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 25  – Astenuti n. 1 (Sorrentino) - Votanti: n. 24 – Voti favorevoli: n. 24. 
 

Dichiarazioni di voto sulla proposta di deliberazione modificata dagli emendamenti approvati: 

Cons. Deleidi: il Gruppo PD voterà contro perché si sarebbe potuto lavorare meglio e con maggiore rispetto 

dell’Aula per rendere la delibera migliore e più utile alla cittadinanza. 

Cons. Ciullini: SinistraXMilano voterà contro perché manca una visone complessiva. 

Cons. Salandra: il Movimento 5 Stelle voterà contro perché la cifra è importante e avrebbe dovuto essere 

utilizzata per gli interventi prioritari nel PTO e non per quelli elencati in delibera. 

Cons. Proietti: non partecipa al voto perché non ha avuto spiegazioni su cosa si sta deliberando. Il percorso è 

iniziato tre mesi fa tra pause e riprese e la procedura che si è seguita non trova concretezza nel Regolamento. 

Cons. Sblendido: voterà contro. 

Cons. Colantuoni: voterà favorevolmente, ritiene che sia stato dato spazio per la discussione. Precisa che si 

tratta di una novità per tutti e che il percorso migliore era procedere con un’autonoma delibera perché nella 

richiesta originaria non erano espressamente indicati gli oneri di urbanizzazione. La stesura definitiva 

presentava delle modifiche accolte anche su suggerimenti dell’opposizione. 

Cons. Mammino: Forza Italia voterà favorevolmente, ritiene che la delibera sia completa e che gli interventi 

non siano faziosi perché ci sono punti che toccano problemi rilevati anche ascoltando gli stessi utilizzatori. 

Cons. Torrente: il Gruppo Milano Popolare condivide l’intervento del Cons. Colantuoni anche per il difficile 

lavoro svolto in Commissione. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione la proposta di deliberazione in oggetto modificata dagli emendamenti  

approvati. 
  

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi,  Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Il Cons. Proietti dichiara di non partecipare al voto 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 
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Presenti: n. 26  – Votanti: n. 25 – Voti favorevoli: n. 14 – Voti contrari: n. 11 (Azzarone, Capuano, Ciullini, 

Deleidi, Galbusera, Locatelli, McGrath, Perazzi, Rovina, Salandra, Sblendido). 
 

Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a dichiarare immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 33, comma 6 del 

Regolamento dei Municipi, la deliberazione testé adottata. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 13 Consiglieri: 

Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Pizzi, Ruggeri, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 17  Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, Canino, Capuano, Ciullini, Deleidi, Galbusera, 

Locatelli,  Luppi, McGrath, Nava, Perazzi, Proietti, Rovina, Salandra, Sblendido, Truppo. 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Torrente), la votazione dà il  seguente esito: 

Presenti: n. 14  – Votanti: n. 14 – Voti favorevoli: n. 14. 
 

Il Pres. Sorrentino accerta l’esito della votazione infruttuosa e dichiara  la deliberazione non immediatamente 

eseguibile.  
 

Il Pres. Sorrentino passa alla discussione dell’O.d.G. presentato dal Cons. Proietti nella seduta scorsa (All. U). 
 

Cons. Colantuoni: la proposta è irricevibile perché incide su aspetti tecnici e amministrativi. Si tratta di una 

prassi di rapporti tra il Municipio e l’Urbanistica. 

Pres. Sorrentino: condivide quanto espresso dal Cons. Colantuoni ma precisa che in Capigruppo era stato 

deciso di discuterlo. Concede la parola al Cons. Proietti, che illustra l’O.d.G., precisando che sarà ammesso un 

solo intervento per gruppo. 

Cons. Deleidi: ritiene utile l’O.d.G. perché c’è poca chiarezza su quali sono le competenze municipali: Si tratta 

di una buona occasione per cercare di chiarire e avere una nuova regolamentazione. Si tratta di una questione 

importante perché implica l’utilizzo di fondi a disposizione del Municipio. 

Cons. Sblendido: voterà a favore dell’O.d.G. perché è utile e perché è importante tenere i fondi nella zona per 

migliorare i servizi. 
 

Dichiarazioni di voto sull’O.d.G. presentato dal Cons. Proietti. 

Cons. Ciullini: è favorevole all’O.d.G. perché è interesse di tutti arrivare ad una deliberazione. 

Cons. Deleidi: è favorevole all’O.d.G. perché va nella direzione di rendere più funzionale e efficiente il lavoro 

del Consiglio. 

Pres. Piscina: Lega Nord voterà contro perché non spetta alla politica una delibera sulle procedure che spetta 

invece a diversi Settori e che deve essere oggetto di una determina dirigenziale. Una delibera sarebbe 

illegittima. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’O.d.G.  presentato dal Cons. Proietti. 
 

Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, 

Gandolfi, Locanto, Locatelli, Mammino, McGrath, Perazzi,  Pizzi, Proietti, Rovina, Ruggeri, Salandra, Sblendido, 

Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i  seguenti n. 5  Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Luppi, Nava, Truppo  

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capobianco, Sblendido, Capuano), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 26  – Votanti: n. 26 – Voti favorevoli: n. 12 – Voti contrari: n. 14 (Benedini, Bonora, Caligaris, 

Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino, Torrente). 

 

Il Pres. Carlo Sorrentino, alle ore 22.38, dichiara chiusa la seduta. 

 

Il Segretario 

Roberto RECCHIA 

Il Presidente del Consiglio di Municipio 2 

Carlo SORRENTINO 

 

 

 
IL PRESENTE VERBALE E’ STATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL ___________________ 

ED ESPOSTO ALL’ALBO ZONALE DAL ___________________ AL _______________________ 


